

EINLADUNG

zur Eröffnung und Präsentation des

Kirschenhains auf der Donauinsel

mit SchülerInnen der japanischen Schule
und Wiener Schulen

am Dienstag, dem 30. April 2002, um 11.30 Uhr
auf der Donauinsel, 1210 Wien – nördlich der Jedleseer Brücke,
vom Parkplatz Überfuhrstrasse ca. 500 m entfernt

Präsentiert wird ein Kunst- und Kommunikationsprojekt, mit dem Ziel den interkulturellen Austausch zu forcieren und durch die Verbindung von Steinskulpturen, als Produkt menschlicher Kreativität, mit Kirschbäumen, die enge Verbindung des Menschen zur Natur aufzuzeigen. Realisiert wurde das Projekt durch die Zusammenarbeit des Wiener Forstamtes und der japanischen Künstlergruppe „to the woods“.

Gleichzeitig wird symbolisch der erfolgreiche Abschluss der Ausspflanzung der 1000 Kirschbäume gefeiert, die 1996 der Stadt Wien von den japanischen Partnerstädten und –organisationen, anlässlich des 1000-Jahr-Jubiläums von Österreich, als Geschenk überreicht wurden.

Der Kirschenhain wird somit ein sichtbares Zeichen für die enge Verbundenheit und die Weiterentwicklung der partnerschaftlichen Zusammenarbeit zwischen Österreich und Japan, was der ursprünglichen Zielsetzung des Projektes „1000 Kirschbäume“ entspricht.

Auf Ihr Kommen freut sich
Dipl.-Ing. Isabella Kossina
Amtsführende Stadträtin für Umwelt

Unter Mitwirkung von:

Botschaft von Japan
Der Stadt Wien:
Amtsführende Stadträtin für Umwelt
Bezirksvorsteherung des 21. Bezirkes
Bezirksvorsteherung des 22. Bezirkes

Magistratsabteilung 42 – Stadtgartenamt
Magistratsabteilung 45 – Wasserbau
Magistratsabteilung 49 – Forstamt und Landwirtschaftsbetrieb

Bei extrem schlechtem Wetter wird die Veranstaltung ersatzlos und ohne weitere Ankündigung abgesagt.
Info: 01-4000/97919